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女性部広報誌

第 7 号 コスモス

　長浜市商工会女性部の皆様、あけましておめで
とうございます。部長という大役を任せて頂いて
から早くも二年の月日が経とうとしております。昨
年はお正月早々に能登半島地震があり、不安を抱
えながら一年を過ごされたかと思います。皆様が
ご協力くださいました義援金は、県女連を通して

無事能登の皆様へお届けすることができました。
改めまして、ありがとうございます。
　また、役員様並びに部員の皆様の温かい協力の
もと、充実した部活動を送ることができ、心から
感謝申し上げます。残り2か月ほどになりました
が、最後まで誠心誠意努めてまいりますので、引
き続きよろしくお願い申し上げます。
　今年は滋賀県内で国民スポーツ大会が開催さ
れ、大阪府では万博が開催される年になります。
皆様のご協力をお願いすることもあるかと存じます
が、その際はどうぞよろしくお願いいたします。皆
様のご健勝ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

広報名称の理由
花言葉　乙女の純潔・乙女の真心・美麗・調和・謙虚
理　由　秋桜の花弁の数と同じ８町が集まる長浜市商工会女性部が、美しく調和のとれ

た商工会女性部を目指して活動していく、という願いが込められています。

ご あ い さ つ
長浜市商工会女性部

　部長　岸田  美津子

　主張発表大会では、山本ちす
き副部長がDブロックを代表し
て登壇していただき、明朗な声
でご発表くださいました。また、
普段交流できない他ブロックの
女性部活動を聞くことができ、
女性部運営の参考になりました。

発表される各ブロック
の方が堂 と々大きな声
で楽しく話される姿、
商工会女性部活動に
真剣に取り組まれて
発表されたことに感
動を覚えました。

発表内容や発表練習など準備はたくさんしたつもりです。
しかし、いざ本番になると緊張してしまい、しばらく反省
する事ばかりでしたが、貴重な経験になりました。女性
部活動を多くの人に知ってもらえる良い機会ですので、
会員の皆様にもぜひ経験していただきたいと思いました。

部員コメント

皆さん、とても元気にはつらつと発表され、全力
で商工会女性部活動されています。感動の一日
でした。山本さんおつかれさまです。

部員コメント

主張発表大会  R6.7.4

山本さん！素晴らしい発表
ありがとうございました！
山本さん！素晴らしい発表
ありがとうございました！
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　女性部事業に参加された
皆様の感想や写真のおかげ

で、今年度2回目の広報誌を作成することができま
した。日頃の皆様のご協力の賜物です。ありがとう
ございます。
　来年度は、今年度よりももっと読んで楽しい広報
誌を作成したいと思います。今後とも、長浜市商工
会女性部事業にご参加ご協力のほど、よろしくお願
いいたします。

（広報委員会委員長　小澤フミ） 

　商工会女性部では新入部員を募集し
ています。組織強化のためにも、身近な周りの方への
加入勧誘にご協力お願いします。
　加入資格は、商工会会員（法人ではその役員）もし
くはその配偶者、商工会会員の親族であって、その事
業に従事している女性の方です。
　ご希望の方がおられましたら、各地区の支部長もし
くは事務局にお知らせください。

編 集 後 記

初めての参加でしたが、楽
しく参加できました。一緒
に歩いたことで親睦も図れ
てよかったです。

安土町のまだ行っ
たことのない場所を
見学できてよかった
です。

第12回
近江いいこと

ウォーク
R6.10.4

女性部の皆さんと親
睦が図れ、フラワー
パークのお花や龍譚
寺の仏像に癒されま
した。

龍譚寺の庭園
でゆっくりとした
時間を過ごせま
した。また、食
事、フラワーパ
ークと楽しい時
間をありがとう。

視察研修
R6.11.6

防災セミナー  R6.11.21

セミナー内容が気になる方は、こちら
のQRコード先をご覧ください。セミ
ナー内容の一部が公開されています。

被災時にあったらいいな…というグッズを教えて頂けて良
かったです。保温ボトルでかんたんに作れるパスタは火
を使わずに出来て、普段からも作ってみたいです。

防災については毎年話題になり、考えているつもりですが、
漠然と考えているだけになっていると思います。今日は実
際に震災を体験された先生のお話を聞いたり、保温ボト
ルを使ったパスタを作ったりと、とても身になるセミナーで
した。今後の生活を改めて考える貴重な時間になりました。

今年は安土町を散策！
来年は竜王町を歩きます！
今年は安土町を散策！
来年は竜王町を歩きます！

震災の怖さ、防災の大切さ、
どちらも忘れてはいけないこと。
震災の怖さ、防災の大切さ、
どちらも忘れてはいけないこと。
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